

## Melalui Public Hearing, MPI Kendal Jajaki Kerjasama dengan Radio Swara Kendal

Sabtu, 21-10-2016

Kendal. Lembaga Penyiaran Publik Lokal ( LPPL ) Radio Swara Kendal FM Kamis (20/10) di Operation Room (OR) Setda Kendal menggelar Public Hearing, penyerapan aspirasi penyusunan program siaran tahun 2017.

Bupati Kendal, dr. Mirna Annisa, M.Si dalam sambutannya yang dibacakan Asisten Pemerintahan Setda Kendal, Winarno, SH, MM, berpesan kepala radio swara Kendal agar siaran yang disampaikan kepada publik bernilai edukasi dan menghindari sketsa kehidupan negatif yang bisa merugikan masyarakat. Menurut beliau, program siaran disusun berdasarkan aspirasi masyarakat luas yang mewakili berbagai unsur profesi, golongan, dan lembaga swasta lainnya.

Kegiatan yang dihadiri Satuan Kerja Perangkat Daerah (SKPD) setempat, Polres Kendal, Radio Amar Penduduk Indonesia (RAPI) Kendal, PD Muhammadiyah Kendal, PCNU Kendal, Paguyuban Pecinta Radio Lokal, Kepala SLTA se Kec. Kendal diharapkan Radio Swara Kendal mampu merespon harapan masyarakat, “ Radio Swara Kendal yang telah berusia 42 tahun, baru pertama kali ini menyelenggarakan public hearing, yang diharapkan program siarannya berkualitas dan lebih dicintai pendengarnya “ kata ketua panitia, yang juga announcer Radio Swara Kendal, jellie Subrata.

Pada sesi public hearing yang dipandu langsung oleh direktur utama Radio Swara Kendal, Drs, Heri Wasito terdapat beberapa masukan, berupa rumusan program siaran yang akan mengudara tahun 2017. Pada prinsipnya tidak jauh berbeda dengan menu acara yang sedang siar.

PDM Kendal yang dihadiri oleh utusan MPI mengharap radio swara Kendal ada jalinan kerja sama dengan lembaga lain yang memerlukan publikasi, termasuk dengan Muhammadiyah Kendal, “ Kami siap teken MoU dengan radio suara Kendal “ kata sekretaris MPI PDM Kendal, Abdul Ghofur, Dip.Kmd, ketika ditemui manajer pemberitaan radio swara Kendal, Faiz, Abim Salabim usai acara , “ Kami memilih radio swara Kendal selain karena jangkauannya luas, juga pendengar setianya diberbagai profesi hampir semua ada “ ujar Ghofur. Beliau menawarkan, bentuk kerja sama MPI dengan radio swara Kendal adalah siaran live, atau rekaman dakwah untuk menu acara harian, penyejuk iman. “ Muhammadiyah di Kendal tiap Ahad pagi selalu menggelar pengajian di setiap Cabang atau Kecamatan, namun belum pernah ada siaran live, kami perlu itu “ jelasnya. Gayung bersambut, pihak swara Kendal siap kerja sama dengan MPI PDM Kendal (AbG/MPI Kendal)